



Entra la reforma electoral en fase crítica



La Marcha por la Democracia, que la mañana de este domingo irá del Ángel de la Independencia al Monumento a la Revolución, será la caja de resonancia de ciudadanos que se oponen a una reforma electoral que disminuya las libertades políticas y el pluralismo, pero será también el reflector que eche luz sobre los partidos representados en la Cámara de Diputados.

La movilización de mañana será el momento de los ciudadanos, con el ex presidente del Instituto Federal Electoral (IFE), José Woldenberg, como único orador de la concentración, en la que participarán 51 organizaciones políticas y sociales. Será, pues, el momento de los ciudadanos.

"En los 30 años y medio que tiene de vida el Instituto Federal Electoral, hoy INE, nunca había visto una arremetida tan fuerte desde la Presidencia. Y el problema es que es una arremetida sin argumentos, con descalificaciones ad hominem, como si la Constitución y la ley no existieran", dijo Woldenberg en entrevista con REFORMA, previo a la discusión de la reforma electoral.

"Ojalá la reforma que pretende el Presidente en términos constitucionales y el material electoral no prospere. ¿Por qué? Porque destruye buena parte de lo construido en materia electoral, que ha permitido la convivencia y la competencia de la diversidad política, las evidencias están para quien quiera verlas".

La movilización, promovida por el colectivo de asociaciones Unid@s, se replicará en 35 ciudades del País, e incluso en Los Ángeles, así como en redes sociales.

Los organizadores plantean que las exigencias durante la movilización se centren en la defensa del Instituto Nacional Electoral (INE) y que se expresen demandas como "No a la reforma electoral



PERIÓDICO

REFORMA
CORAZÓN DE MÉXICO

PÁGINA

0

FECHA

13/11/2022

SECCIÓN

LEGISLATIVO

constitucional", "No a la reforma para restar facultades al INE", y "No al recorte de presupuesto al organismo".

En la movilización también participarán, de manera organizada, PAN, PRI y PRD, partidos políticos sobre quienes recaerá el futuro de la reforma electoral, cuya discusión está programada para la primera semana de diciembre, antes de que concluya el periodo ordinario de sesiones.

https://www.reforma.com/entra-la-reforma-electoral-en-fase-critica/ar2502645?utm_source=twitter&utm_medium=social&utm_campaign=robotgr&utm_content=@reformanacional